

令和五年度 謝恩会

三月十四日の卒業

式後、会場をホテル
ヴィスキオ尼崎に移
して、謝恩会が行わ
れました。



美味しい食事と
もに、卒業生から感
謝の言葉や思い出ム
ービーの披露があり、楽しいひと
時でした。さらに一人ひとりから
学生時代の思い出のコメントがあ
り、教職員にとっては微笑ましく
も嬉しい時間でもありました。

担当の学友会役員は、この日の
ためにホテルとの打ち合わせやプ
レゼントの買い出し、
ムービーの編集作成
などを協力して準備
していました。四月
からのそれぞれのフ
ィールドでの活躍を
応援しています。



卒業式を迎えて

生活環境学科Ⅱ回生

谷山 恵美

私は社会人として入学いたしま
した。もう一度短期大学で勉強が
したいという積年の願いが叶った
この二年間は、このうえなく贅沢
な時間となりました。先生方のご
指導と、同じ目標を持つ同級生に
恵まれて、最初から最後まで喜び
を持って勉強に取り組むことがで
きました。

また高野山研修や大学祭などの
行事では、楽しい思い出を作るこ
ともできました。同級生の純粹で
素直な感性は、私に刺激や喜びを
もたらしてくれました。

甲子園短期大学で過ごした二年
間は、私の貴重な財産となりました。
た。これからも短大生活で培った
ことを生かし、さらなる人間性の
向上に努力してまいります。

謝恩会を担当して

幼児教育保育学科Ⅱ回生

武村 陽菜

私は短大生活の中で、学友会役
員として色々な経験をさせていた
できました。その中でも、謝恩会
を担当することになり、最高の思
い出になりました。

仲間や先生方と、進行と余興の
アイデアを出し合いましたが、
実際に企画を考え準備を進めてい
く中で、台本を作成したり、司会
をする大変さを実感しました。そ
して、今まで関わりが少なかった
先生方との話し合いを通じて、先
生方や同級生と一緒に謝恩会を盛
り上げることができ、とても嬉し
い思い出となりました。

春からは、保育士になります。
今回の謝恩会のように、保育の現
場でもアイデアや企画を提案で
きるような保育士になりたいです。